





El Nuevo Impulso es con el IR

Desde su conformación en el año 2010, en el IR hemos venido militando en diferentes temas con el objetivo de seguir aportando a la construcción de una sociedad más equitativa, justa e integrada.

Son ejemplo de ello, la despenalización del aborto, la ley integral para personas trans, el matrimonio igualitario, la regulación del mercado de cannabis, la ley de bolsas plásticas, el aumento del presupuesto para la educación a través de la reducción del gasto militar, entre otras.

Somos parte del Nuevo Impulso y, por eso, queremos seguir construyendo un país para todas y todos, proponiendo nuevas ideas:

- Modificar la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo para garantizar la autonomía de las mujeres, eliminar trabas y requisitos burocráticos, y asegurar que las mujeres que decidan abortar no sean víctimas de violencia en el Sistema de Salud.
- Incluir la perspectiva de género en los programas de todos los niveles educativos, desde educación inicial hasta terciaria.
- En medio ambiente, promover el uso adecuado de los recursos naturales, en particular del agua, con prácticas concretas para una producción más sustentable.

Nuestro equipo está integrado por personas mayoritariamente jóvenes de distintas procedencias, con militancia social, política y gremial. Algunas de ellas tienen responsabilidades en áreas de los distintos niveles de gobierno:

- 1. Patricia González, coordinadora de campaña de Daniel Martínez.
- 2. Martín Couto, diputado.
- 3. Mariana Percovich, directora de Cultura de la Intendencia de Montevideo.
- 4. Alejandro Zavala, sociólogo diputado suplente del Ir.
- 5. Gabriela Miraballes, docente de literatura, militante sindical.
- 6. Alejandro Nario, director nacional de Medio Ambiente.

Viernes 3 de mayo 18:30 horas acto lanzamiento de campaña Soriano 943 Bis esquina Wilson Ferreira Aldunate, hablarán: Daniel Martínez, Patricia González, Martín Couto. Música en vivo con: "La banda del Loco Meñique", "Niña Chicle", "Cumbia Club".

